

**AVIS DE PROMULGATION ET ENTRÉE EN
VIGUEUR – RÈGLEMENT N° 886-04
(RMH 460-2525)**

AVIS PUBLIC est, par les présentes, donné aux contribuables de la Ville de Pincourt que le conseil municipal de la Ville de Pincourt, lors d'une séance ordinaire tenue le 18 septembre 2025, a adopté le règlement suivant :

- *Règlement n° 886-04 (RMH 460-2025) remplaçant le Règlement n° 886 (RMH 460-2018) concernant la sécurité, la paix et l'ordre de façon à mettre à jour le règlement harmonisé et ainsi en faciliter l'application par la Sûreté du Québec de la MRC de Vaudreuil-Soulanges (MRCVS)*

Ce règlement entre en vigueur le 30 septembre 2025.

Toute personne peut consulter ce règlement sur le site web de la Ville au www.villepincourt.qc.ca ou en obtenir copie au bureau du Greffe situé au 919, chemin Duhamel à Pincourt, durant les heures d'affaires.

DONNÉ à Pincourt, ce 24 septembre 2025.

**NOTICE OF PROMULGATION AND ENTRY
INTO FORCE - BY-LAW NO 886-04
(RMH 460-2525)**

PUBLIC NOTICE is hereby given to the taxpayers of the Town of Pincourt that the municipal council of the Town of Pincourt, at a meeting held on September 18, 2025, has adopted the following By-Law:

- *By-law no 886-04 (RMH 460-2025) replacing By-law No. 886 (RMH 460-2018) concerning safety, peace and order, in order to update the harmonized by-law and thereby facilitate its enforcement by the Sûreté du Québec of the Vaudreuil-Soulanges RCM (MRCVS)*

This By-law comes into force on September 30, 2025.

Anyone may consult this By-law on the Town's website www.villepincourt.qc.ca or obtain a copy at the office of the Town Clerk located at 919 chemin Duhamel in Pincourt, during business hours.

GIVEN in Pincourt, this September 24, 2025.

**M^e Charlotte Gagné, DGA
Greffière / Town Clerk**